

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME LXXX**1928****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1819. — Belgique et Tchécoslovaquie :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'abolition du visa obligatoire des passe-ports entre les deux pays. Bruxelles, le 26 juin 1928	9
N° 1820. — Belgique et Espagne :	
Traité de conciliation, de règlement judiciaire et d'arbitrage, avec protocole final. Signés à Bruxelles, le 19 juillet 1927	17
N° 1821. — Etats-Unis d'Amérique et Lettonie :	
Traité d'amitié, de commerce et consulaire, et protocole y relatif. Signés à Riga, le 20 avril 1928	35
N° 1822. — Egypte et Hongrie :	
Echange de notes comportant un arrangement commercial provisoire. Le Caire, le 16 février 1927	61
N° 1823. — Autriche et Hongrie :	
Convention en vue d'adopter les projets d'accord (protocoles juridiques de frontières) rédigés par la Commission de délimitation austro-hongroise, et protocole final. Signés à Vienne, le 11 mars 1927	67
N° 1824. — Finlande et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Convention portant modification à l'article 7 de la Convention du 5 juin 1923, relative à la navigation des navires marchands finlandais sur la Néva entre le lac Ladoga et le golfe de Finlande. Signée à Helsinki, le 17 mars 1928	151
N° 1825. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Royaume des Serbes, Croates et Slovènes :	
Traité de commerce et de navigation signé à Londres, le 12 mai 1927, et échange de notes y relatif, de la même date	165

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LXXX**1928****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS

	Pages
No. 1819. — Belgium and Czechoslovakia :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding the mutual Abolition of Compulsory Passport Visas between the two Countries. Brussels, June 26, 1928	9
No. 1820. — Belgium and Spain :	
Treaty of Conciliation, Judicial Settlement and Arbitration, with Final Protocol. Signed at Brussels, July 19, 1927	1
No. 1821. — United States of America and Latvia :	
Treaty of Friendship, Commerce and Consular Rights, and Protocol relating thereto. Signed at Riga, April 20, 1928	35
No. 1822. — Egypt and Hungary :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement. Cairo, February 16, 1927	61
No. 1823. — Austria and Hungary :	
Convention with a view to Adopting the Draft Agreements (Legal Frontier Protocols) drawn up by the Austro-Hungarian Delimitation Commission, and Final Protocol. Signed at Vienna, March 11, 1927	67
No. 1824. — Finland and Union of Soviet Socialist Republics :	
Convention modifying Article 7 of the Convention of June 5, 1923, regarding Navigation by Finnish Merchant and Cargo Vessels on the Neva between Lake Ladoga and the Gulf of Finland. Signed at Helsinki, March 17, 1928	151
No. 1825. — Great Britain and Northern Ireland and Kingdom of the Serbs, Croats and Slovenes :	
Treaty of Commerce and Navigation, signed at London, May 12, 1927, together with Exchange of Notes of the same Date	165

	Pages
N° 1826. — Irak et Palestine :	
Accord au sujet de l'établissement d'un service d'échange de colis postaux et règlement d'exécution y annexé. Signés à Jérusalem, le 29 mai 1926, et à Bagdad, le 4 août 1927	211
N° 1827. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Portugal :	
Echange de notes au sujet de la délimitation de la frontière entre le Swaziland et la province de Mozambique. Lisbonne, le 6 octobre 1927	219
N° 1828. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Salvador :	
Echange de notes établissant un <i>modus vivendi</i> commercial. San Salvador, les 4 et 7 janvier 1928	233
N° 1829. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord, France et Suisse :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre la Grande-Bretagne et l'Irlande du Nord et la Suisse, par la France. Signé à Londres, le 14 février, à Berne, le 18 février, et à Paris, le 8 mars 1928	241
N° 1830. — Autriche et Grande-Bretagne et Irlande du Nord :	
Echange de notes concernant la protection réciproque des marques de fabrique en Autriche et en Palestine. Londres, les 2 décembre 1927 et 13 avril 1928	247
N° 1831. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Islande :	
Accord en vue de l'exemption de l'impôt sur le revenu en ce qui concerne les bénéfices réalisés dans les affaires d'armement maritime. Signé à Londres, le 27 avril 1928...	253
N° 1832. — Grande-Bretagne et France :	
Arrangement entre les autorités compétentes de France et de Grande-Bretagne dans le but de faciliter l'admission des stagiaires dans les deux pays, signé à Paris, le 16 mai 1928, et échange de notes y relatif de la même date	257
N° 1833. — Egypte et Palestine :	
Echange de notes comportant un accord commercial provisoire. Le Caire, le 6 juin, et Jérusalem, le 21 juin 1928	277
N° 1834. — Brésil et Venezuela :	
Traité relatif à l'établissement des normes auxquelles les autorités des deux Parties contractantes devront se conformer en cas de troubles intérieurs dans les deux pays. Signé à Rio-de-Janeiro, le 13 avril 1926	283
N° 1835. — Espagne, France, Grèce, Hongrie, Italie, Luxembourg, Portugal et Tunisie :	
Arrangement portant création, à Paris, d'un office international du vin, avec protocole de signature. Signés à Paris, le 29 novembre 1924	293
N° 1836. — Japon et Lettonie :	
Traité de commerce et de navigation, signé à Berlin, le 4 juillet 1925, et protocole y relatif, signé à Berlin, le 7 avril 1927	305

	Pages
No. 1826. — Iraq and Palestine :	
Agreement concerning the Establishment of a Parcel Post Service and Detailed Regulations annexed thereto. Signed at Jerusalem, May 29, 1926, and at Baghdad, August 4, 1927	211
No. 1827. — Great Britain and Northern Ireland and Portugal :	
Exchange of Notes regarding the Settlement of the Boundary between Swaziland and the Province of Mozambique. Lisbon, October 6, 1927	219
No. 1828. — Great Britain and Northern Ireland and Salvador :	
Exchange of Notes for the Establishment of a Commercial <i>modus vivendi</i> . San Salvador, January 4 and 7, 1928	233
No. 1829. — Great Britain and Northern Ireland, France and Switzerland :	
Agreement respecting the Telephone Service between Great Britain and Northern Ireland and Switzerland via France. Signed at London, February 14, at Berne, February 18, and at Paris, March 8, 1928	241
No. 1830. — Austria and Great Britain and Northern Ireland :	
Exchange of Notes respecting the reciprocal Protection of Trade Marks in Austria and Palestine. London, December 2, 1927, and April 13, 1928	247
No. 1831. — Great Britain and Northern Ireland and Iceland :	
Agreement for the Exemption of Shipping Profits from Double Taxation. Signed at London, April 27, 1928... ..	253
No. 1832. — Great Britain and France :	
Arrangement between the competent French and British Authorities for Facilitating the Admission of Student Employees into the two Countries, signed at Paris, May 16, 1928, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	257
No. 1833. — Egypt and Palestine :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement. Cairo, June 6, and Jerusalem, June 21, 1928	277
No. 1834. — Brazil and Venezuela :	
Treaty regarding the Establishment of Rules to which the Authorities of the two Contracting Parties shall have to conform in case of Internal Disturbances occurring in either Country. Signed at Rio de Janeiro, April 13, 1926	283
No. 1835. — Spain, France, Greece, Hungary, Italy, Luxemburg, Portugal and Tunis :	
Agreement for the Creation, in Paris, of an International Wine Office, with Protocol of Signature. Signed at Paris, November 29, 1924	293
No. 1836. — Japan and Latvia :	
Treaty of Commerce and Navigation, signed at Berlin, July 4, 1925, and Protocol relating thereto, signed at Berlin, April 7, 1927	305